
保護者の皆様

1 2 3 1 2 3 1 2 3 1 2 3

1   　子どもたちは，楽しく学校に通っている。 3.1 3.1 3.3 3.7 3.3 3.7 3.4 3.4 3.3 3.4 3.5 3.8

2   　子どもたちは，よくあいさつをしている。 2.9 3.1 2.9 3.7 3.6 3.6 3.0 2.9 2.9 3.0 2.9 3.6

3   　子どもたちは，安全に気をつけて生活している。 3.1 3.1 3.2 3.5 3.4 3.5 3.1 3.0 3.0 3.1 3.5 3.4

4 　　学校は，子どもたちの学力向上に努めている。 2.9 3.1 2.9 3.5 3.5 3.5 3.2 3.2 3.1 3.2 4.0 3.6

5 　　学校は，子どもたちの体力・健康の向上に努めている。 3.0 3.2 3.1 3.6 3.6 3.6 3.4 3.3 3.2 3.4 3.5 4.0

6
　　学校は，いじめや不登校などの問題解決に努力して
いる。

3.0 3.2 2.9 3.2 3.7 3.3 3.1 3.1 3.0 3.1 4.0 3.4

7
　　学校は，子どもたちの安全について細心の注意を
払っている。

2.9 3.1 3.3 3.6 3.7 3.7 3.3 3.2 3.1 3.3 4.0 3.8

8 　　学校は，校内の施設や環境の整備に努めている。 3.0 3.1 3.3 3.5 3.3 3.3 3.2 3.0 3.1 3.2 4.0 4.0

9
　　学校は，子どもたちの学力や体力の実態，学校での様
子などについて，保護者や地域によく知らせている。

2.9 3.2 3.3 3.5 3.5 3.4 3.2 3.2 3.0 3.2 3.5 3.6

10
　　校長の学校経営方針等が，保護者や地域にしっか
りと伝わっている。

3.2 3.2 3.1 3.2 4.0 3.2

11
   保護者や地域は，学校と協力して子どもたちへの教
育活動を行っている。

2.9 3.1 3.1 2.9 3.1 3.2 3.2 3.0 3.1 3.2 4.0 3.4

　　　　令和６年３月２５日

番号

　２学期同様，学校運営協議会委員の皆様から「よく達成されている」という評価を受けた項目につい
ては，今後も同様の評価を維持できるように努力してまいります。
　保護者の皆様からは全項目で「おおむね達成している」という評価でしたが，1学期から数値の変容が
あまり見られませんでした。特に９及び10の項目については，学校からの情報発信が不足していたと考
えられます。来年度は情報発信の機会を多くし，連携を図っていきたいと考えます。その他の項目につ
いても「よく達成している」という評価となるよう取り組んでいきたいと思います。
　また，質問項目２「子どもたちはよくあいさつをしている。」につきましては，昨年度も，保護者の
皆様から若干低い評価をいただいております。本年度も学校全体で取り組んできましたが，来年度，改
善に向け取り組んでいきたいと思います。
　記述欄におきましては，「校長・教頭の授業補佐について」，「学習成果発表会の参観について」等
の御意見がありました。本年度はコロナ対応が緩和され，紙面開催ではなく，校外での参集での会合が
コロナ流行以前に戻り，昨年のように校長が補佐として授業に入ることは難しい状況となりました。ま
た，本年度の学習成果発表会の時期や方法については昨年度に決定しておりましたが，変更することに
ついて，説明不足の点があったようです。いただいたご意見や課題につきましては，学校運営協議会で
取り上げ，委員の皆様の御意見を伺いながら，全職員で改善に向け取り組んでいきたいと思います。
　アンケートへの御協力と貴重な御意見，本当にありがとうございました。

協議会委員

　春分の候，保護者の皆様におかれましては，ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。
　さて先日は，学校評価アンケートへ御協力いただき，ありがとうございました。いただいた結
果をもとに，令和６年度も犬迫小学校の教育活動がさらに充実するよう，職員一同取り組んでま
いりたいと思います。
　今後も，本校教育活動への御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

令和５年度　３学期　学校評価アンケート結果について

　　　　　　　鹿児島市立犬迫小学校
　　　　　　　校 長 　原 田　弥 生

3.6以上・・・よく達成　　　3.6未満～2.8以上・・・おおむね達成　　　　2.8未満・・・要努力
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